

Die Troher feiern 800 Jahre mal etwas anders :-))

Atlantis Revival, Table Dance zu Blasmusik und Mundart mit Hessisch-Kurs

Die Troher, nicht zu verwechseln mit den Trojanern, Sie wissen, die mit dem Holzpferd, haben aber doch etwas gemeinsam. Hier gibt es Pferde, in Trohe sind es richtige von den Holz-Schaukelpferden mal abgesehen, und Trohe hat eine verkehrsgünstige Lage an wichtigen Verkehrswegen, heute wie schon in früherer Zeit.

Ok, mit dem damaligen Hub, neudeutsch für Verkehrs- und Handelsknotenpunkt in Kleinasien Troja können wir es nicht aufnehmen, dafür wurde Trohe aber auch nicht zerstört und die Bewohner massakriert. Aber das ehemalige "Trohe/Ausland" hat sich als früherer Fremdkörper (ein Trojaner?) super in das Busecker Tal integriert. Und die Politik meint es gut mit uns.

So hat sich das Dorf prima entwickelt, es ist schmuck geworden und hat sich trotzdem die Gemeinschaft bewahrt. Die Vereinsgemeinschaft stellte ein ausgewogenes Programm für die 800 Jahr Feier auf die Beine, das für jung und alt, progressiven und heimatverbundenen Menschen Unterhaltung anbot.

Das legendäre Atlantis (eine Discothek der Frühzeit) wurde wiederbelebt und über 800 Fans und Liebhaber kamen. Bunt gemischt war das Musikprogramm, 80er Jahre pointiert, wie auch das Publikum von 8 bis 85 Jahre. Und dann konnte man in der Happy Hour auch noch mit DM im Kurs 1:1 zum Euro bezahlen. Die alten Kämpen von damals waren alle dabei, Atlantis-Gründer Erwin Kämmer, heute 85 Jahre jung, gaben dem Event eine besondere Aura, die damaligen Discjockeys Jürgen Schließner und Oliver Schraml sorgten für eine Top-Stimmung.

Ein Video-Interview stellte den Nachlass für die Chronik sicher - Thomas Rühl und Jürgen Marschinke waren wieder ein eingespieltes Team. Und natürlich ist auch der unermüdliche Einsatz der vielen Helferinnen und Helfer zu erwähnen, die nach reichlich Schlafentzug bei den Feierlichkeiten trotzdem Ihre Frau bzw. Mann standen.

Mit Kork wurde Heimat und Mundart gepflegt und für nicht Eingeborene konnte das auch als Einstieg für einen Hessisch-Kurs dienen, vorausgesetzt man hat sich vorher das Textbuch von Kork beschafft. Was ich allerdings vermisst habe ist ein Lied zu Trohe. Lindenstruth kam mit dem Ohrwurm „Die Droaschmaschin vo Leannestruth“ da besser weg. Naja, es gibt überall Verbesserungspotential, man muss es nur erkennen und dann umsetzen. Also Kork erhält hiermit einen Auftrag für Trohe ein Lied zu texten und zu intonieren – aber bitte zackig.

Bei den Kinzenbachern am Sonntag gab es erst mal Frühspor. Und ein 15 PS Porsche mit Spritzenwagen war auch dabei. Der besondere Sound der Kinzenbacher und das sonore Grummeln des Porsche Diesel Junior brachte auch Schlafmützen auf die Beine. Es wurde kurz was getrunken und gegessen und dann wurde der Bewegungsdrang auf den Tischen ausgelebt. Table Dance nach Troher Art, aber die Idee kam von den Kinzenbachern. Diese Sondereinlage brachte die Stimmung im Zelt zum kochen und erweitert doch schon mal den Horizont, was am frühen Nachmittag ohne viel Alkohol so alles möglich ist. Die Jugend und Kinder wurden nicht aus dem Zelt oder ins Bett geschickt. Was sich die Eltern da für die nächste Teenie-Fete eingehandelt haben, möchte ich mir nicht vorstellen.

Aber jetzt habe ich genug erzählt. Schauen Sie sich einfach mal die Bilder an und entscheiden Sie dann selbst. Das war doch eine schöne 800 Jahr Feier, sehr locker und mit hohem Spaßfaktor. Noch mehr Eindrücke nehmen Sie mit wenn Sie sich einfach ein paar der 900 Bilder anschauen. Zu finden auf <http://www.trohe.com> .

Bis zum nächsten Mal verbleibt Ihr Jörg Seufert und die Aktiven der Troher Vereinsgemeinschaft, bei denen ich mich hiermit nochmals ganz herzlich bedanke. Die drei Collagen zur Atlantis-Revival-Party, zum Kork-Konzert und zum Frühschoppen mit der Kinzenbacher-Blasmusik können Sie auf <http://www.trohe.com> downloaden - ca. 3 MB /Datei.

Vereine von Trohe

Freiwillige Feuerwehr Trohe - Kegelclub "Alle Neun" - Sportgemeinschaft SG Trohe - Burschenschaft Fidelio - Gesangverein Eintracht Trohe - SPD Trohe - Troher Weihnachtslichter - Reit- und Fahrverein - Kultur- und Dorf-Verschönerungs-Verein

Übrigens Sie sind bei uns jederzeit willkommen - schauen Sie doch einfach mal vorbei

Jörg Seufert, Trohe, 1. Juni 2010

800 Jahre Trohe - Stimmungsbilder vom 28. Mai 2010 - Atlantis-Revival-Party in Trohe



800 Jahre Trohe - Stimmungsbilder vom 29. Mai 2010 - Mundartgruppe Kork



800 Jahre Trohe - Stimmungsbilder vom 30. Mai 2010 - Fröhschoppen mit der Kinzenbacher Blasmusik

